

La délégation cubaine qui participera au dialogue sur les droits de l'Homme se trouve à Washington



La Havane, 30 mars (RHC).- La délégation cubaine qui participera demain au dialogue avec des autorités étasuniennes sur le thème des droits de l'Homme se trouve déjà à Washington.

La délégation de notre pays est conduite par Pedro Luis Pedroso, sous-directeur général des Questions Multilatérales et de Droit International au ministère des Affaires étrangères qui a déclaré, au cours d'une conférence de presse, que l'on espère que le dialogue sera constructif et sans conditionnements sur la base du respect de l'égalité souveraine et de la non-ingérence dans les affaires intérieures de chaque pays.

Au cours de la réunion, Cuba exposera ses acquis en matière de droits de l'Homme et dans les domaines de l'éducation, de la santé et de la culture. Elle parlera aussi de sa contribution au développement d'autres pays du monde où travaillent des coopérants cubains.

La délégation cubaine exprimera aussi ses préoccupations sur les droits de l'Homme aux États-Unis et dans d'autres endroits sous l'influence de ce pays.

Ces rencontres font partie des conversations bilatérales commencées après la décision politique de rétablir les relations diplomatiques, annoncée par les présidents Raúl Castro et Barack Obama le 17 décembre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50922-la-delegation-cubaine-qui-participera-au-dialogue-sur-les-droits-de-lhomme-se-trouve-a-washington>



Radio Habana Cuba